



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Staßfurt (Unfall unter Alkoholeinwirkung)

In der Löderburger Straße kam es am Dienstagnachmittag zu einem Auffahrunfall mit leichtem Sachschaden. Nach bisher vorliegenden Informationen war eine 37-Jährige mit ihrem BMW auf das an der roten Lichtsignalanlage stehenden Fahrzeug eines 38-Jährigen aufgefahren. Anschließend stieg sie aus, nahm ihr abgefallenes Kennzeichen von der Straße, stieg ins Fahrzeug und fuhr davon. Die FahrerIn war dem geschädigten Fahrzeugführer bekannt. Er informierte die Polizei, welche die Wohnanschrift kontrollierte und dort sowohl das Fahrzeug als auch die FahrerIn feststellte, als sie gerade einparkte. Im Rahmen der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,90 Promille. Die Fahrerlaubnis hatten ihr die Beamten am Vortag bei einem Verkehrsunfall nahe einer Tankstelle bereits abgenommen. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet und die erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Fahrzeugschlüssel wurde zur Verhinderung weiterer Straftaten, bzw. zur Gefahrenabwehr sichergestellt.

Schönebeck (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Die Polizei kontrollierte am Dienstagabend einen 28-Jährigen, welcher mit einem augenscheinlich nicht mehr zugelassenen Fahrzeug (Kurzzeitkennzeichen abgelaufen) im Schützenweg unterwegs war. Im Rahmen der Kontrolle erklärte er den Beamten, dass er keine Fahrerlaubnis besitzt und das Fahrzeug auch nicht pflichtversichert ist. Während des Gesprächs wurde zudem starker Atemalkoholgeruch bei dem Mann festgestellt. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,59 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Die Kennzeichen waren ersten Einlassungen zufolge gefunden und dann am Fahrzeug angebracht. Eigentümer des Fahrzeuges war einer der beiden Insassen.

Bernburg (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

In der Nacht zu Mittwoch wurde in einen Firmenwagen, VW Caddy eingebrochen und diverse Werkzeuge aus dem Fahrzeug entwendet. Der oder die unbekanntes Täter zerstörten die Heckscheibe und entnahmen anschließend die Werkzeuge. Das Fahrzeug war zwischen 18:45 Uhr und 06:30 Uhr in der Friedensallee abgestellt. Eine detaillierte Schadensaufstellung liegt noch nicht vor.

Aschersleben (Fahrraddiebstahl)

Unbekannten Täter haben am Dienstag, zwischen 11:00 und 11:30 Uhr vom Hof einer Schule am Dr.-Wilhelm-Külz -Platz eine MTB der Marke Rockrider entwendet. das graue 27,5 Zoll MTB war mit einem handelsüblichen Spiralschloss gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl gesichert. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Aschersleben (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Dienstagabend kontrollierte die Polizei einen 52-jährigen, welcher mit dem PKW in der Worthstraße unterwegs war. Im Rahmen der Gesprächsführung wurde leichter Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 0,57 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und die Durchführungen eines beweissicheren Atemalkoholtests in der Dienststelle angeboten. Im Falle einer Ablehnung wäre eine kostenpflichtige Blutprobenentnahme zur Beweissicherung erforderlich. Im Rahmen dieser Kontrolle konnte dann ein gerichtsverwertbarer Wert von 0,54 Promille (0,27 mg/l) gemessen und dokumentiert werden. Ein Bußgeldverfahren wurde eingeleitet, der Mann konnte anschließend die Dienststelle verlassen.

Ranies (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 15:45 und 17:00 Uhr, Am Sängerväldchen, in Fahrtrichtung Schönebeck, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h, es handelt sich um eine temporäre Umleitungsstrecke. Im Messzeitraum passierten 107 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 5 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 3 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarngeldbescheid zugesandt. Gegen 2 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 78 km/h gemessen.

Schönebeck (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 17:45 und 20:15 Uhr, an der Jacobstraße, Höhe Einmündung Nelkenweg, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum passierten 309 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 16 Geschwindigkeitsüberschreitungen im Verwarngeldbereich festgestellt und dokumentiert. Der Schnellste wurde mit 69 km/h gemessen.

(koma)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402
Fax: +49 3471 379 210

mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de